

こんにちは 中根さちの ハーフシター



2015. 1. 11
NO. 416

日本共産党 高知県議会 活動報告ニュース 県議会陸産 823-9524 高知市丸の内 1-2-20
自 毛 872-9824 高知市福井町 1475-7

一斉地方選挙の年。
女にしてくらせる県政へ
年豆頁からそろってごあいさつ。



元旦の街歩直任について、5日の仕事始めには、市役所前が恒例の県議・市議、深川柳子氏、若尾伸一氏などそろってのごあいさつを行いました。初出勤の皆さんに、決意をこめてごあいさつ。また、あけまして、本物の「地方創生」にあゆみ、若尾首相の暴走をくい止める決意です。

てくてく歩記 (413)

わたしの

みなさん どうな正月を過ごされましたか。私も、2日の日には子どもたち全員がそろって大忙し(食べ物の準備と年賀状書き)の日々をすごしました。大人が8人もそろくと、お家が本当にせまく感じて、日常の感覚とちがいます。ねり湯断を決めるのがまた大忙し。まあ、一瞬のできごとでした。

2015年はますますひどくなる女性参政権の暴走をくい止める年。国会でもかまゆり議席を元来のパツキマキ。これに、地方声をいかにつぎ上げ、県政女をいし、私もかまゆり。

き叫ぶような飛行はあつてはならない。動画はすでに防衛省にも送った。対応強化に努めると答えた。

昨年12月、米軍機の低空飛行訓練が多増し、22回を数えました。12月15日に、香美市物部町の女性が、自宅前の山際を飛ぶ米軍機を撮影することができ、インターネットで公開。米軍機の爆音におびえて泣く我が子の動画は、またたく間に、

アクセス数が10万近くになりました。危険性が明らかになりました。撮影した女性は、独自に県の危機管理課に動画をもちこみ、対応の要請を行いました。しかし、日本共産党県議団も、12月25日に、県

に對し、申し入れを行ないました。飛行機のとび高層と騒音測定の変更も強化、米軍に抗議をすまると同時に、訓練下にある他県市町村との連携をつよめ、訓練態勢の把握を強化しよう。岩城副知事に申し入れしました。副知事は、「子どもが泣き

米軍機低空飛行訓練中止へ対応強化を！
日本共産党県議団が岩城副知事に申し入れ！

